

# Collège Jean-Louis Etienne : l'enquête s'ouvre avec le Muséum d'histoire naturelle de Mazamet



Les petits détectives de 6e enquêtent dans le collège avec le Muséum d'histoire naturelle. / Photo DR



Éducation, Tarn, Mazamet

Publié le 09/02/2021 à 05:10 , mis à jour à 12:34

Au collège Jean Louis Etienne, les élèves ont lancé une enquête "intra muros" en partenariat avec le Muséum d'histoire naturelle de Toulouse. Pour les enfants, le début des investigations a été mémorable, leur enseignant David Barbaste, à l'origine du projet, en fait le récit. "Rien ne s'est passé comme d'habitude pour les élèves de la classe de 6° D. En effet, après s'être déplacés en salle 23 pour une mystérieuse raison, ils ont dû faire face à une nouvelle énigme : une enveloppe glissée, à grande vitesse, sous la porte a atterri au milieu de la salle ce qui a mis tout le monde en ébullition. Rapidement ouverte, elle contenait un message codé dont le sens, après une réflexion d'équipe, a été découvert. Cela venait d'un mystérieux "ami" qui évoquait des "surprises" déposées dans le collège. Un indice a mis sur la piste certains de nos petits détectives, en effet, le message, indiquait qu'il ne "fallait pas trop patauger" !. Près de la mare du collège, après quelques minutes de recherche et de péripéties, accompagnées par quelques professeurs, deux colis ont été trouvés. Le premier, une valise, contenait des livres dont "A la recherche du nénuphar géant" thème de l'enquête, le second, était rempli d'échantillons de fruits et graines de végétaux du monde entier ainsi qu'un herbier ancien et tout le matériel pour en réaliser un. Un courrier expliquait les étapes des recherches : lire le livre, créer des plantes imaginaires, entrer en contact avec la médiatrice du Muséum et, peut-être, y faire une visite surprise. Donc affaire à suivre".